

# AWII

## Rutan Kebumen Raih Penghargaan Satker Predikat WBK Tahun 2024

Rita Puspita Dewi - [KEBUMEN.AWII.OR.ID](http://KEBUMEN.AWII.OR.ID)

Dec 16, 2024 - 16:03



*rutankebumen*



Rutan Kebumen menorehkan prestasi membanggakan setelah berhasil meraih penghargaan sebagai Satuan Kerja berpredikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) di lingkungan Kementerian Imigrasi dan Pemasyarakatan (Imipas) Tahun 2024.

Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Menteri Imipas, Agus Andrianto, didampingi Wakil Menteri Imipas, Silmy Karim, kepada Kepala Rutan Kebumen, Tri Mulyono, di Auditorium Kampus Politeknik Pengayoman Indonesia, Tangerang, Senin (16/12), pada kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2024 dengan tema 'Membangun Sinergi untuk Indonesia Emas: Hukum, HAM, Imigrasi, Pemasyarakatan sebagai Pilar Pembangunan Nasional'.



Tri Mulyono mengungkapkan keberhasilan Rutan Kebumen meraih predikat WBK tersebut merupakan buah kerja keras dan komitmen seluruh jajaran dalam mewujudkan reformasi birokrasi dan pencegahan korupsi. Proses panjang telah

dilalui Rutan Kebumen sejak tahun 2024 dengan terus berbenah dan meningkatkan kinerja hingga akhirnya berhasil meraih predikat WBK.

"Predikat WBK yang diraih ini merupakan kebanggaan bagi seluruh jajaran Rutan Kebumen. Prestasi ini juga menjadi bukti bahwa Rutan Kebumen telah berkomitmen untuk mewujudkan reformasi birokrasi dan pencegahan korupsi," tutur Tri Mulyono.

Tri Mulyono menyampaikan terima kasih kepada seluruh jajaran atas penghargaan predikat WBK yang diraih. "Saya ucapkan terimakasih sedalam-dalamnya kepada seluruh pegawai yang telah bekerja keras dan bekerja ikhlas dalam mewujudkan pembangunan zona integritas. Tentunya prestasi menjadi motivasi bagi kita semua untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ucapnya.

Tri Mulyono juga menyampaikan komitmen Rutan Kebumen untuk terus meningkatkan kinerja dan memberikan pelayanan terbaik kepada Warga Binaan dan masyarakat. "Semoga Rutan Kebumen dapat mempertahankan predikat WBK dan bahkan dapat meraih predikat Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) pada tahun-tahun mendatang," harap Tri Mulyono,



Sementara itu, Agus Andrianto selaku Menteri Imipras, dalam sambutannya mengucapkan selamat dan terima kasih atas capaian kinerja yang ditorehkan seluruh satuan kerja Kementerian Imipras telah meraih predikat WBK sehingga menutup akhir tahun dengan prestasi yang membanggakan untuk organisasi.

"Ini adalah kinerja atas kerja keras dari seluruh jajaran Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan, sehingga pada akhir tahun anggaran berjalan dapat berkontribusi baik kepada Kemenkumham dalam menyelesaikan program kerja tahun berjalan, dan sekali lagi saya ucapkan selamat dan terima kasih atas prestasi yang telah diraih," ucapnya.